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「台風１９号」で被災された会員・ご家族・ご親族の皆様に 

                          心よりお見舞い申し上げます 

                    洋友会大東地区役員一同 

◇第１７回洋友会水彩画教室展が開催されました 

感謝と感動の大阪地区合同水彩画教室展が１０月１１日～１６

日の間守口文化センター３階で開催されました。（写真） 

今年で１７回目となりましたが１０月１２日(土)の台風１９号の影

響で初の当日閉館となり予定をされた皆様には大変ご不便

かける事になりました。実質５日間のご来場は約３００名様に

ご高覧頂き深く御礼申し上げます。初日の開館前には、講師

の定森先生(二紀会)から各作品の講評とポイントアドバイス。

会員の中には個展が出来そうな方から、小生の様な『猿』程度のレベルまで学んでいます。心

地良さから６年続いているのは『楽しい・オモロイ・気持ちい～い』からでしょうね。定森先生の

各会員に親切アドバイスと指導で水彩画を楽しみながらレベルアップしています。 

今回の様子は FM‐HANAKO(82.4Hz)で１０月２９日(火)１１：１５より

オンエアーされました。 

インタビューは 10 月 15 日に会場にて収録。 

 インタビュア 倉田かなさん 

 コメント   会員 二名    

倉田さんの絶妙トークで会員さんは苦労話、自慢話等を話し

ておられました。                    （定森先生からのアドバイス） 

☆水彩画会員募集中！ 

楽しいサークルですので初めての方も経験者の方も 是非ご一報を！ 

◎月２回(１２月は１回)活動をしています 

・春、秋(火曜日) 屋外スケッチ  

・夏、冬(金曜日) 松心会館にて 女性モデル・果物・鮮魚などを描きます。 

  教室終了後は会館内の食堂で先生を交えた楽しいドリンクタイム(自費)。 

・５月 １泊スケッチ旅行      ・１０月 守口文化センターでの教室展 

詳細は洋友会のホームページをご覧ください。 

（報告者 永田） 
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◇第６３回歩こう会のご案内 

☆今回は、紅葉を楽しみながら旧福知山線の廃線敷きを歩きます 

 地区だより１０月号でご案内しております第６３回の歩

こう会は、すでに廃線となっている旧福知山線の廃線敷

き（写真）を歩きながら武庫川の景観と紅葉を楽しむ約７

㎞の平坦なコースとなっています。多くの会員の皆様の

ご参加をお待ちしております。 

*日  程 ： １１月２０日（水） （雨天の場合は１１月２２日  

（金）に順延します） 

*集合場所 ： JR 福知山線生瀬駅改札口を出たところ 

*集合時間 ： 午前１０時 （解散は午後３時頃となります） 

*大事なこと ： 暗いトンネル【写真】の中を歩きますので懐中電灯を必ず持参してください。

尚、詳細は地区だより１０月号をご覧ください。 

（担当 榎本） 

 ◇２０１９年度完歩チャレンジ情報 

 ２０１９年度のチャレンジ完歩キャンペーンは、地区だより１０月号でもお知

らせしたように参加者６４名（１名追加参加されました）で９月からスター

トしました。参加された皆様はそれぞれ、選択したコース（四国八十八ヶ

所前半コース、熊野古道コース）を一か月歩かれたことになりますが体

調に合わせてウオーキングを楽しまれておられますか、最後まで頑張っ

てください！ 

今回は、ウオーキングで歩数が増える工夫について少しご紹介をしたいと思います。 

・いろいろな歩くルートを開拓し散歩時には、遠回りの道、景色が楽しめる道、お気に入りのお店

を通る道、と気分によってルートを変えること 

・日常的に歩く場合、エレベーターやエスカレーターは使わずに階段を使う、バスや電車・車を

使わずに徒歩にするなど、なるべく歩くようにすること 

・天候が悪い時には、地下商店街やデパートなどをウインドショッピングしながら歩くなど、雨の

日でも楽しめるコースを持っていること 

・休日にはハイキング、トレッキング、古道ウオーキング、クロスカントリーなど、いつもと違うウオ

ーキングを楽しむこと 

・寺社・史跡巡りや季節の花めぐりなどもおすすめです。また、犬を飼っている方は、一緒に散歩

することも良いでしょう。 

以上は、ある医学博士の監修によるものです。 

キャンペーンは、始まったばかりです。チャレンジャーの皆さんは、目標に向かって歩く歩数を増

やし最後まで頑張ってください。 

☆チャレンジキャンペーンの途中参加も歓迎いたします。 

 キャンペーンの参加申し込みは終了しましたが、より多くの会員の皆さまの健康増進を図っ

ていただく為にも、途中からでも奮ってご参加頂ければと思います。 
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目標達成者には来年の定期総会の議案書で氏名掲載と記念品を贈呈いたします。是非、途中

からでも奮ってご参加されることをお願いいたします。 

参加希望者は、洋友会までご連絡ください。 

☆お詫び 

洋友会大東地区ホームページに掲載しております完歩チャレンジ・月別日別歩数集計シート

で会員様の指摘により不備が判明しました。内容は、総累計欄において月累計が加算されない

ものです。すでにホームページの集計シートはその他の間違いも含め修正しておりますので修

正版をご利用ください。この度は、大変ご迷惑をおかけいたしましたお詫びいたします。 

（担当 大橋） 

◇本部開催の第２回洋友会施策検討委員会が開かれました 

洋友会は高齢化と会員の減少という課題に加え、各地区においても多くの課題をかかえて

おります。これからの洋友会活動の在り方と課題解決を目的として発足したこの施策検討委員

会、６月の第１回委員会に続いて第２回目の委員会が開催されました。その概要についてご報告

します。 

・開催日 ： １０月１７日（木） 

・場 所 ： 洋友会本部会議室 （三洋電機大東事業所） 

・出席者 ： 本部関係者、６地区代表者（群馬、東京、大東、大阪、洲本、九州） 

・検討内容： ①新入会員の加入促進 

      ②各地区からのアンケートに対する回答検討 

      ③報告・確認事項 

検討概要 

① 新入会員の加入促進 

１、 入会資格条件の緩和 

・勤務年数による制限を廃止し、在籍実績を重視する。 

・準会員、賛助会員等の制度新設は現組織や制度の維持並びに運営面での問題点が多く、今

回は新会員の制度新設は見送る。 

・会員の配偶者の取り扱いは行事のみの参加で参加費のみ徴収する。年会費は徴収しない。 

上記のような内容で決まりましたが、最終案の決定は来年１月３０日に開催される全国会長会

議で決定されることになりました。 

２、 退職（予定）者への加入促進 

・パナソニックへ転籍した社員への働きかけ 

パナソニックの組織（共済会？）を通じて、パナソニックのＯＢ会と同様に社員の退職時には洋

友会のことも紹介され、少数ですが結果も出ている。 

・事業の売却に伴い転籍後退職する社員への働きかけ転籍先の組織を通じての話を進めるこ

とが現状では難しい。会員個々の人脈で可能なところは対応を試みているが成果には繋がっ

ていない。従って、クチコミでの入会促進をお願いたします。 

② 各地区からのアンケートに対する回答検討 

各地区から多くの課題が施策検討委員会に寄せられています。これらの中から大東地区に関

連する内容をピックアップして、委員会として確認された見解を記します。 
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・葬儀の三洋電機社長名の弔電、供花の廃止について 

家族葬が多くなり事前告知も少なくなっておりますが、社長名での弔電や供花を期待され感

謝される家族もおります。従って、拒否される方は別として今まで通り規定により継続します。 

・会員の減少及び高齢化としての課題 

入会促進が進まない理由に洋友会入会のメリットがないことが指摘されています。しかし、洋

友会の会員としての特典を整理して再度ＰＲしていきます。 

・情報提供・情報共有化の課題 

プルタブ回収活動における車椅子の寄贈状況の連絡がないとの指摘には今回は大東地区が

担当で大東市社会福祉協議会に寄贈しました。前回のご報告のとおりプルタブ回収後の送り

先団体の変更により、今までより効率がよくなることと、会報誌「洋友」での情報提供をよりこ

まめにしていきます。 

・洋友会活動の新たな展開 

三洋電機の変化に伴い、洋友会の活動も変化に迫られています。三洋カラーにとらわれず、パ

ナグループＯＢ会との連携や活動単位の変化・流動化も検討していきます。 

以上が、今回の施策検討委員会での会議概要となります。 

会員の高齢化と減少という大きな課題を抱えた三洋電機洋友会の存続と活動の見直しを図る

ために施策検討委員会を立ち上げ２回の検討委員会と検討委員会に参加されていない地区か

らのご意見も含め検討をしてきました。今回の委員会で出された施策については、全国会長会

議を経て詳細を決定されることになります。皆様のご協力をお願いいたします。 

（担当 静山） 

◇本部発行会報誌「洋友」春号（４月１日発行）の企画会議が開かれました 

 本部が発行しております会報誌「洋友」春号（２０２０年４月１日発行）の企画会議が開催されま

したので内容の概要について報告いたします。また、特集コーナー記事、写真、絵画などを募

集しますので奮ってのご応募をお願いいたします。 

☆「春号」の主な企画について 

①春号表紙を飾る写真と絵画について 

 テーマは、「春の風景」「２０２０東京オリンピック関連」となります。ただし、オリンピック写真関

連の掲載の有無など確認中のため、後日連絡いたします。多くの会員の皆様からの応募をお

待ちしております。 

②特集ページについて 

 今回のテーマは、「昭和３９年オリンピック東京大会の思い出」となります。当時の三洋商品、

カラーテレビ普及勃興期の苦労話、思い出の競技、選手などについて投稿記事を募集いたし

ます。 

③その他 

 令和２年洋友会地区定期総会スケジュール、実施日、実施場所等を案内し、積極参加を呼び

かけます。特に今期は、各地区役員改選期となりますので新役員の紹介も含めてのご案内と

なります。 

尚、投稿原稿はメールで大東地区に送ってください。締め切りは令和２年２月７日となります。 

（担当 中山） 

４ 



◇企業スポーツの試合結果報告 

☆アメフト X リーグ レギュラーシーズン 

第４節  １０月５日（土） 〇２７－０ 対東京ガス （神戸王子スタジアム） 

第５節  １０月２０日（日） ●７－１４ 対オービック （万博記念競技場） 

第５節までのパナソニックは、４勝１敗（勝ち星３）となり３位となっております。残る第６節、７節と

２試合となりました。皆様の応援をお願いいたします。 

（担当 中山） 

 

◇今月度プルタブ収集ご協力者を紹介します（ご協力有難うございました） 

・増田 松太郎様 ・南光 三雄様 ・嶋村 邦彦様 ・森西 泰年様 

☆お詫び 

 地区だより１０月号のプルタブ収集者紹介記事で増田松太郎様の氏名掲載漏れがありまし

た。増田様は、毎月度洋友会館までプルタブを持参されておられ洋友会の社会貢献活動に多

大なるご協力を頂いております。今回、大東地区の集計ミスにより氏名掲載が漏れたことで大

変ご迷惑をおおかけしたことに対しお詫び申し上げます。今後とも引き続きプルタブ収集のご

協力をお願いいたします。 

 

◇今月度 金婚（５０周年）お祝いのご紹介 

 ・福田 耕八様 ・石川 幹雄様 ・高橋 良昌様 ・本郷 英毅様 ・石飛 一良様 

  おめでとうございます。これからも仲良くお幸せに！！ 

 

☆金婚（50 周年）お祝いを受けられた会員からのお便りを紹介します 

今月度金婚のお祝いを受けられた石川幹雄さん、高橋良昌さん、本郷英毅さんからお便りを頂

きましたのでご紹介します。 

≪石川幹雄様ご夫妻からのお便り≫ 

この度、金婚のお祝いを頂き有難うございます。結婚して５０年、

色々なことがありましたが、家内の家族を始め沢山の方々のご協力

があって無事迎えられたと感謝しています。定年後は健康が第一と

考えて週に４回スポーツジムに通って汗をかいています。また趣味と

して「江戸時代の古文書を読む会」を２０年以上仲間８人程度で行って

います。当初は大東市民俗資料館が保管している郷土の古文書を解

読するお手伝いを行っていました。最近は江戸時代の物語を読み昔

の人々の考え方、使われなくなった言葉遣い、漢字等に苦労しながら

ボケ防止を兼ね仲間と楽しく学んでいます。 

    

≪高橋良昌様ご夫妻からのお便り≫ 

 私達夫婦が結婚した翌年、大阪万博が開催され SANYO 館も人間洗濯機が評判を呼び大賑 
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わいでした。その後、家電業界も成長を続け、私が定年に近づく

頃までは安定した状態にあり、平穏な生活が出来たことを感謝

しています。この間、私達二人は、一度も入院治療の経験が無く、

概ね健康に過ごせたことが何よりの幸せであったと思います。 

 夫婦で行ったウイーンのオペラハウスの廊下に、三洋の仲間

と開発した４５インチのリアープロジェクションＴＶがあり、感激し

たことがありました。今では、前世紀の遺物となった３本の単色

ＣＲＴ（Cathode Ray Tube）がレンズで拡大し合成する方式です。現在ではすべて Flat 

Panelに置き換わり、Tubeの現物は見当たりませんが、インターネットの You Tubeにその名残

があるようです。 

  

≪本郷英毅様ご夫妻からのお便り≫ 

 大河ドラマ「真田丸」の信州上田から御礼申し上げます。 

乗馬に熱中していて結婚は同期で最後。３６歳で長野の三洋精

密に出向、携帯電話で一時帰任しましたが、人生の半分以上が

長野になりました。若い時は私のコレクションに協力してくれた

妻は、今は全くの無関心、毎日車で飛び回っています。今もや

っている海外の会社は長女に引継ぎ始めていますが、フライト

で羽田のチェックインではいつも「本郷さん体調は如何です

か？」と老人扱い。長年やっていた乗馬競技を引退したとたん

上田郵趣会会長に就任。競技会で落馬、救急車にお世話になった時、次女は「うちのパパは畳

の上で死なない」と思ったとか・・・ 

これからも人生精一杯走り続けようと思っております。 

 

◇地域活動をご紹介します 

☆「京田辺市綴喜安全・安心まちづくり大会」が行われました 

 １０月１１日に京田辺市において「綴喜安全・安心まちづく

り大会」が開催されました。この大会は、毎年この時期に

「全国地域安全運動」が実施されるのに伴い京田辺市にお

いて安全運動における啓発活動の一環として綴喜防犯推

進協議会・京都府田辺警察署・綴喜防犯協会の主催で開催

されるものです。綴喜防犯推進協議会の活動には、洋友会

大東地区会員で京田辺市松井ケ丘にお住いの田中一男さ

んが大住支部副支部長で活動されています。（ちなみに中山は、推進委員として田中さんと一

緒に活動しております） 

この大会は、毎年担当地区支部が持ち回りで開催するもので今年が大住支部の担当となり

同地区にある大住小学校で全校生徒（約３００人）が参加し、日常の子供たちの安全を守るため

の取り組みや、不審者遭遇時の防犯教室、京都産業大学吹奏楽部の演奏や下校時の見守りな

どが行われました。会場となった大住小学校には、京田辺市長、田部警察署長なども来賓とし 

６ 



て参加され、日ごろから子供たちの安全を見守ってくださっているたくさ

んの防犯推進委員も出席されました。子供たちも、自分たちの安全を守る

ために、多くの防犯推進委員の方が活動してくれていることを実感した

と思います。（写真は、２０１６年大会時のものです） 

（報告者 中山） 

 

※会員の皆様のお住まいの地域での地域活動、ボランティア活動などを是非ご紹介してくだ

さい。地区だよりに掲載をいたしますので、会員の皆様からのご投稿をお待ちしております。 

 

◇新入会員のご紹介(２０１９年１０月入会) 

・細川 昌宏さん（最終所属：パナソニック㈱ ＡＰ社） 

ご入会有難うございました。これから洋友会大東地区での各種行事にご参加ください。 

 

◇悲しいお知らせ ＜謹んでご冥福をお祈り申し上げます＞ 

 ・浦田 克己様 ２０１９年１０月４日ご逝去  享年７８歳 

・平林 護 様 ２０１９年１０月２３日ご逝去  享年７７歳 

 

◇在籍会員数 

会員総数  ５１１名（２０１９年１０月２５日現在） 

◇編集後記 

 秋深まり紅葉のシーズンとなりました。これからが、健康増進の良い季節

となりますが、会員の皆様はいかがお過ごしですか、大東地区だより１１月号

をお届けいたします。１０月に日本に上陸したスーパー台風第１９号により甚

大な被害がもたらされましたが、被災された会員、ご家族、ご親族の皆様に

は心よりお見舞い申し上げます。近年、このような想定外の大きな自然災

害が多発しておりますが、これも気候温暖化による影響でしょうか。これからは、真剣にそうし

た自然災害に備える準備を今からしていくことが必要であると痛切に思うところです。自分の

命・財産は、自分で守る精神を持ち続けることが必要と思います。 

一方、うれしい出来事はラグビーワールド杯で日本がベスト８になったことです。にわかラグビ

ーファンが増えこれからますますラグビーが発展することを期待したいと思います。（Y・Ｎ記） 

 

 

 

 

 

 

７ 

洋友会大東地区宛の連絡・記事投稿は下記ＦＡＸ又は、Ｅ－メールでお願いします。 

ＴＥＬ・ＦＡＸ    ０７２－８７０－３４００ 

Ｅ－メール   info@yoyu-daitou.daa.jp 

洋友会大東地区ホームページアドレス 

http://yoyu-daitou.daa.jp/ 
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